

Après la Vaccination, Les Symptômes à Surveiller

Quelques minutes de surveillance pour vérifier que tout est en ordre.

La réaction allergique au vaccin a lieu au maximum dans les 15 minutes qui suivent l'injection. C'est pour cela que votre pharmacien vous propose de patienter quelques instants à l'officine après l'injection.

Généralement **après la vaccination** on ressent une légère douleur au niveau du point d'injection. Il se peut également qu'il y ait une rougeur et un léger pic fébrile (paracétamol conseillé)*.

Aucune inquiétude à avoir.

**Si toutefois la fièvre persiste au-delà de 24h, il est préférable de consulter un médecin.*

